

Gespräche in der CaféBar 2018

Generationentalk

Ein Thema, zwei Gäste



Berner
**Generationen
Haus**

UND
das Generationentandem

Generationentalk

Halbjahresprogramm 2018

Bar: ab 18.30 Uhr
Gespräch: 19.00 – 20.00 Uhr
Eintritt frei, Kollekte
www.generationentandem.ch

Zwei Generationen – ein Thema: Das ist der Generationentalk. Einmal im Monat diskutieren zwei Gäste miteinander auf der Bühne der CaféBar. Organisiert wird der Generationentalk von *«und» das Generationentandem* – einer freiwilligen, sozialen und journalistischen Plattform für und von jüngeren und älteren Menschen. Im Anschluss an den Talk kann sich das Publikum an der Diskussion beteiligen.

31. Januar

NoBillag

Regula Rytz (55) kämpft gegen die NoBillag-Initiative. Die Präsidentin der Grünen Schweiz ist überzeugt, dass die Initiative die Schweizer Medienvielfalt zerstören würde.

Sven Bosshard (26) ist Teil des Initiativkomitees der NoBillag-Initiative. Der Leistungsberater einer Krankenversicherung will die «Zwangsgebühren» abschaffen.

21. Februar

TV oder Youtube?

Lionel Battegay (20) ist ein Youtuber und macht unterhaltsame Strassenumfragen auf seinem Kanal «Ask Switzerland». Er interviewte aber auch schon Bundesräte.

Christoph Nufer (44) ist Leiter der TV-Bundeshausredaktion von SRF. Der Journalist stand zuvor auch schon als Korrespondent in Brüssel vor der Kamera.

28. März

Zukunft der Arbeit

Irina Studhalter (24) ist für die Jungen Grünen im Parlament der Stadt Luzern. Sie engagiert sich für ein bedingungsloses Grundeinkommen.

Rudolf Strahm (74) ist Ökonom und war eidgenössischer Preisüberwacher. Er war SP-Nationalrat und ist Experte für Wirtschaftspolitik.

25. April

Frauenbewegung

Anne-Sophie Keller (28) ist Feministin und Journalistin. Sie schrieb ein Buch über Iris von Roten und ist seit acht Jahren als Journalistin in Zürich tätig. **Joy Matter** (82) engagierte sich in der Frauenbewegung. Als Politikerin war sie von 1989 bis 1996 Gemeinderätin der Stadt Bern.

23. Mai

Bärn

Alec von Graffenried (55) ist seit einem Jahr der erste Grüne Stapi in Bern. Hier studierte er Rechtswissenschaften und hier wohnt er seit über 50 Jahren.

Jessica Zuber (28) bloggt für den Bärner Meitschi Blog über ihre Stadt. Sie engagiert sich aber auch bei der Operation Libero.

20. Juni

68er

Pier Hänni (68) ist ehemaliger 68er. Er ist Autor und erforscht seit 40 Jahren geistige Traditionen und Naturmythologie in der Schweiz.

Leena Schmitter (38) ist Historikerin, Stadträtin und Aktivistin. Sie hat über die neue Frauenbewegung nach 68 geforscht.

11. Juli

Klimawandel

Jessica Juma (16) engagiert sich für die junge GLP. Sie nahm auch schon an der Jugendsession teil und interessiert sich fürs Klima.

Josef Lang (64) ist Historiker und Politiker. Er war für die Grünen im Nationalrat. Die Klimapolitik muss für ihn auch Systemkritik sein.

Berner GenerationenHaus

Bahnhofplatz 2 · Postfach · 3001 Bern

www.begh.ch



Bürgergemeinde
Bern